
 

 

 

 

 

 

 ６日の公開研究会お疲れさまでした。みなさんのご協力で無事に研究会を終えることがで

きました。暑い中での体育館での協議、本当にありがとうございました。 

 校長先生や長浦課長から、「黒田調査官がどちらの授業もたいへんよかった」と話されてい

たことを聞きました。夏休み前から校内研究の時間を各ブロックでとっていただき、何度も

修正しながら授業の準備を進めてくださったおかげです。きっと、単元を意識した言語活動

が適切に設定されていたからこそ、子どもたちも意欲をもってこの単元の学習を進められた

のだと思います。 

この単元の学習も終盤ですね。２年生の保育園訪問や４年生のポップづくり

まで、子どもたちが楽しみながら活動に取り組めることでしょう。 

 また、グループ別協議でも先生方にたくさんのご協力をいただ

き、ありがとうございました。先生方が討議の柱や調査官のご指摘などを生かし、

スムーズに進行していただいたおかげで、よりよいまとめになったと思います。 

 今回の公開研究会の事後研を９月２５日（水）に行います。各グループの話し合

いの結果を使用したいので、９月１８日（水）までに研究部の「公開研究会まとめ」

に「〇年生△グループまとめ」と名前を付け、A４の３分の１から半分程度にまとめてくだ

さい。よろしくお願いします。（当日の拡大指導案は会議室にあります。） 
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＜今後の予定＞ 

９月２５日（水） 公開研究会事後研（反省） 

          授業者・各グループからの報告 

１０月～１１月   高ブロック指導案検討 

１１月 ６日（水） ５年生指導案 板書交流 

１２月 ２日（月） 学校教育指導Ⅱ 

※今年度の研究授業は１１月で終了しますが、２・４・５年生以外の

学級を授業交流として実施します。１１月から２月までの間に実施

をお願いします。略案を全員の先生方に提出して行います。授業日

を早めに教えていただき、可能な限り参観をお願いします。 

メンターの先生方（TTの先生方も）、メンティーの先生方の指

導案作りへのアドバイス等をよろしくお願いします。 

参観後は、感想やアドバイスを『たば風通信』でお知らせし、交

流します。 


